



## Aspirantes a candidatos deben generar pactos sociales y no enfocarse en encuestas: Mier

El coordinador de los diputados federales de Movimiento de Regeneración Nacional, Ignacio Mier Velazco, señaló que se debe de privilegiar la generación de un pacto con la ciudadanía, en lugar de enfocarse a los resultados de encuestas y pruebas de polígrafo. El legislador indicó que se tiene que privilegiar la cercanía con la sociedad en lugar de darle mayor importancia a los resultados de los ejercicios hechos por las casas encuestadoras.

https://www.milenio.com/politica/elecciones/aspirantes-candidaturas-privilegiar-pacto-gente-mier